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DPTO. NIÑEZ JUNTO A CONANI EFECTÙAN CONVERSATORIO “EXPLOTACIÓN SEXUAL Y
TRATA DE PERSONAS”

ALCALDE SANTO RAMÌREZ PARTICIPA EN LA MESA SEGURIDAD Y CIUDADANÌA

Dentro de los galardonados se encuentran en el
renglón educativo, las maestras Florinda Monte de
Ocoa, Juana Álvarez, Plinio Partenio Peña, y
Esperanza Ramírez, en el aspecto social la Fundación
Monte Bonito, en el ámbito deportivo la fisiculturista
Alondra Sepúlveda, en activismo social, Píndaro
Obdulio Peña Perelló, mientras que en sector
comunicación, los condecorados fueron, Manuel
Guillermo Mejía, Derca González, José Miguel Ortiz,
Grupo de Comunicaciones Ortiz Ruiz y Juana
Mildred Lora (Paloma).

AYUNTAMIENTO RECONOCE PERSONALIDADES E
INSTITUCIONES DESTACADAS DE LA PROVINCIA

En el marco del proyecto el ejecutivo municipal, realizó una caminata junto a las demás autoridades entre ellas el ministro de Salud Pública doctor
Daniel Rivera, el senador Milcíades Franjul, la vicealcaldesa Adriana Soto, la presidenta del Concejo Edilicio Carolina Díaz, así como el equipo de
profesionales que estarán además brindando asistencia mediante consultas gratuitas en múltiples especialidades.

Luego del acto protocolar celebrado en el salón de la Escuela Vocacional, las autoridades y funcionarios marcharon hacia diferentes calles de la ciudad
acompañado de un grupo de jóvenes abanderados y el grupo cultural Calife.

La iniciativa, que tiene como lema, "Ruta de la Salud”, Cambia tu Estilo de Vida" está enfocada en llevar información oportuna y prevención temprana
del sobrepeso, obesidad, diabetes e hipertensión y cuenta con el apoyo de varias instituciones públicas y privadas.

El alcalde Santo Ramírez participó junto a demás autoridades provinciales, municipales y nacionales en la Mesa de Seguridad Ciudadanía y Género que
coordina el ministerio de Interior y Policía, con el objetivo de escuchar las inquietudes en cuanto a las problemáticas sociales que aquejan los
residentes de los diversos sectores del municipio y buscar alternativas de solución.
El ejecutivo municipal, en sus palabras de bienvenida anunció que la provincia Peravia hay sido incluida en el programa “De Vuelta Al Barrio”, con el
que se pretende impactar los barrios y comunidades con una serie de actividades enfocadas en bajar los niveles de delincuencia y darle un tratamiento
adecuado en cada zona donde se presente el flagelo.
El viceministro de Interior y Policía Jesús María Félix, describió la iniciativa, como una estrategia nacional de seguridad ciudadana, indicando que los
actos delictivos en su mayoría son cometidos por jóvenes en edades de 18 a 30 años.

El departamento Niñez del Ayuntamiento de Baní, estuvo como colaborando junto al Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI), para
la realización de un conversatorio en el Cine Teatro Vaganiona, donde se trató el tema: “Explotación Sexual y Trata de Personas” donde participaron
alumnos de diferentes centros educativos del municipio.
La charla fue disertada por la Magistrada Olga Diná, procuradora general de Corte de Apelación y directora Nacional de Niños, Niñas, Adolescentes,
quien dialogó con decenas de jovencitos de diferentes edades, sobre sus derechos, deberes, dignidad y respeto.
“Su cuerpo es propiedad suya, por eso nadie puede tocarles sin su consentimiento, tienen derecho a decir no cuando no quieren y aprender a
identificar cuando se les ha faltado el respeto”, dijo la magistrada durante su ponencia.

ALCALDE SANTO RAMÌREZ PARTICIPA EN “RUTA DE LA SALUD, CAMBIA TU ESTILO DE VIDA” PERAVIA
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Las remuneraciones económicas, fueron
suministradas por el gerente financiero
del Cabildo Edwin Mejía y el presidente
de la comisión organizadora, Prof. Luis
Manuel Hernández, quien felicitó a
todos los comparseros por el buen
trabajo realizado, así como el respeto
mostrado durante todo el transcurrir de
la actividad.

Según detalló el encargado del Dpto.
Electrificación Diego Álvarez, con el
inicio de estos trabajos se comienza
armar la estructura del árbol, luego se
procederá a la colocación de arcos en
ambas entradas de la tarima que será
ampliada para tener más espacio, entre
otras decoraciones tanto en los
alrededores del parque central Marcos
A. Cabral, como en las jardineras y el
área perimetral del palacio municipal.

Incansable podría describirse la
gestión del alcalde Santo Ramírez,
quien los fines de semana
también se aproxima a los
sectores y comunidades a
verificar que los importantes
trabajos que realiza la Alcaldía,
marchen en perfectas
condiciones y así garantizar su
pronta culminación.

ENTREGA PREMIOS A COMPARSAS GANADORAS DEL
DESFILE CARNAVAL REGIONAL BANILEJO 2023

AYUNTAMIENTO INICIA MONTAJE DECORACIÓN
NAVIDEÑA EN PLAZA JOAQUÌN S. INCHAUSTEGUI

ALCALDE SANTO RAMÌREZ REALIZA RECORRIDO POR
DIFERENTES OBRAS EJECUTA LA ALCALDÌA



CALLEJON LOS BARRACONES

BADEN SANTOMÉ ESQUINA 3 DEL SECTOR
PUEBLO NUEVO 

REPARACIÓN DE VIVIENDAS EN EL
SECTOR LA GINA

CONSTRUCCIÓN DE LAS GRADAS DEL ESTADIO DE
SOFTBALL  BOCA CANASTA

SEÑALIZACIÓN 16 DE AGOSTO CON DUARTE

REPARACIÖN DE VIVIENDAS LOS MORENOS

ACONDICIONAMIENTO PARQUE LAS CALDERAS

SEGUNDA ETAPA DE ACONDICIONAMIENTO DE
ACERAS Y SEÑALIZACIÓN

ACERAS SECTOR FUNDO NORTE 

ACERAS GASTÓN FERNANDO DELIGNE

BACHEO LOS BARRACONES

GASTÓN FERNANDO DELIGNE
SECTOR LOS CAJUILITOS 

LIMPIEZA Y ELIMINACIÓN VERTEDEROS IMPROVISADOS EN DIVERZAS ZONAS DEL CABILDO

OBRAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y ADMINISTRATIVAS
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El municipio de Baní se transforma, con las importantes obras que lleva a cabo el Ayuntamiento
de Baní en distintos lugares de la ciudad, los que tienen como propósito mejorar la viabilidad del
tránsito.

Las zonas impactas con estos trabajos son hasta el momento, calle Duarte donde se extendió la
pintura de señalización vial, asfaltado en el sector Nueva Esperanza, así como barandas del
puente de esa misma localidad; hormigonado de callejón en la calle Duarte esquina Santa Cruz y
construcción de badén en la calle 2 de Pueblo Nuevo.

Como Alcaldía, seguimos avanzando los diversos proyectos que actualmente están en ejecución
en todo el municipio, con la finalidad de pronto entregarlos totalmente listos para su uso.

ALCALDÌA AVANZA EN EJECUCIÓN DE DIFERENTES
OBRAS EN EL MUNICIPIO
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“Este año serán unas fiestas diferentes; nos hemos enfocado en la seguridad, la organización y sectorización de los
espacios, para que cada cosa esté en su lugar. Área de comida, de juegos y otras cosas que hemos hecho para que la
familia se sienta como en el patio de su casa”, destacó Peña.

 De su lado, Osiris Romero, director ejecutivo del comité puntualizó, además, que este año están innovando en la
producción de las patronales, no han dejado de lado las tradiciones del pueblo banilejo.

“Aquí habrá cultura, diversión y juegos. Este año llevaremos los juegos populares a la zona Norte, a la parte Sur y al mismo
parque central, con juegos de sortijas, corrida de saco y el tradicional palo encebado”, explicó Romero.
Durante el acto llevado a cabo en el restaurant Meat Town de esta ciudad;también se detallaron los precios de los
espacios de comida y los kioscos que por primera vez permitirán la venta de bebidas alcohólicas.

“Habrá seis kioscos donde se podrán vender bebidas y costarán 60 mil pesos; también en el área de comida habrá 10
espacios para foodtruck o casetas con un costo de 30 mil pesos, mientras que los puestos para comercializar salchichas,
palomitas y algodón costaran 5 mil pesos”, informó Joel Blandino encargado de logística del Comité.

Sobre la cartelera artística, Martín Peña indicó que la participación de cada agrupación fue preparada para todos los
gustos, edades y género.

Estuvieron presentes, la presidenta del Concejo edilicio Carolina Díaz, la vicealcaldesa Adriana Soto, el regidor Eddy Peña,
miembros de la prensa, familiares de las reinas e invitados especiales.

El Comité de Patronales Baní 2023 ratificó este lunes a las reinas de Baní, en un
acto que contó con la participación del alcalde Santo Ramírez, en el que además, se
presentó el programa de actividades artísticas y culturales que se efectuarán desde
el 10 hasta el 21 de noviembre, en honor a la Virgen Nuestra Señora de Regla.

Las jóvenes Princel Díaz, Cristin Reynoso y Eliana Feliz, continuarán siendo la reina,
virreina y princesa de las patronales Baní 2023, respectivamente. 

El alcalde Santo Ramírez, valoró el trabajo que está realizando el comité
organizador de las patronales del cual es asesor, al destacar que está preparando un
evento nunca antes visto en Baní.
“Yo he designado un gran equipo al que le he dado algunos poderes especiales,
porque le dije que este año vamos a romper y ha trabajado para realizar unas
patronales a la altura que Baní se merece”, subrayó el alcalde.

En tanto, el presidente del Comité de Patronales Baní 2023, Martín Peña junto al
productor ejecutivo Osiris Romero, presentó el programa de actividades artísticas y
culturales que llenarán de alegría y emoción a toda la familia.

COMITÉ PATRONALES BANÍ 2023 RATIFICA REINAS Y
PRESENTA PROGRAMA DE ACTIVIDADES
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Fue aprobado el manual de Políticas y Procedimientos de Monitoreo y Evaluación de los controles internos de
acuerdo al artículo 154, literal B de la ley No. 176-07 del Distrito Nacional y de los Ayuntamientos.

Fue enviado a comisión, la solicitud del permiso de No Objeción, para el proyecto residencial Ana Celeste ubicado en
la calle Rafael Osvaldo Peña de la comunidad Las Calderas, parcela No. 978 del DC No. 5.

Quedó aprobado, el informe de la Comisión de Deporte, Arte y Cultura, en la que determina que no es factible la
creación de una galería de exregidores, en razón de que la sala no cuenta con espacio físico y en cuanto a la
designación con un nombre a la sala capitular, será analizado y acogido en lo adelante.

Asimismo, fue aplazado el requerimiento de los directivos del Concejo para el Desarrollo de Río Arriba, en el que
solicitan que sea designado con el nombre de la Prof. María Rosario Zapata, el tramo de la calle central (Cruce
Limonar hasta la piscina vieja de Río Arriba) y de que sean designadas calles y sectores de esa comunidad con
diferentes nombres, hasta tanto el Concejo no reciba las semblanzas de esas personalidades a las que se pretenden
hacer homenaje con la iniciativa.

De igual modo, fue aprobada el informe de la Comisión de Obras Públicas, en el que refieren no tener objeción para
la compra hecha por la Sra. Santa Cristina Hidalgo del solar que ocupa ubicado en la calle Pedro Henríquez Ureña del
Distrito Municipal de Paya, con un área de 492-26M2.

Aprobado fue también, la venta de un solar, ocupado por el Sr. Blasino Falcón, quien lo ha solicitado en compra, el
mismo tiene un área de 367-02M2, ubicado en la calle Manuel E. Báez del distrito municipal de Paya.

Además, fue aprobado la tasación de un solar solicitado en compra por el Dr. Rodolfo Aguasvivas ubicado en Salinas
de Puerto Hermoso con un área de 557.43M2.

La construcción de un edificio de apartamentos de cuatro niveles en el residencial Costa Dorada, fue aprobado y
tendrá un área total de 473.98 M2.

La propuesta de resolución de la regidora Estefanía Martínez, donde solicita sea declarado día de Regocijo Municipal
el 27 de septiembre de cada año, cuando se celebra el Día Nacional de la Biblia, fue aplazado para conocerse en la
próxima sesión, tras producirse un empate en las votaciones de los concejales.

Rechazado fue la propuesta de resolución de la edil Estefanía Martínez, donde indica que sean dignificados y
reubicados los lavadores y parqueadores de vehículos de esta ciudad.

Mientras fue aprobado, la propuesta de resolución de la regidora Estefanía Martínez, en la que indica que sea
reconocida la escuela de Bellas Artes de Baní, por sus amplios aportes al desarrollo y a la educación musical y también
sea reconocido el artista saxofonista Jorge Ruíz y como visitantes distinguido al gestor cultura, comunicador y
organizador del concierto Haina Jazz Sr. Àngel Rafael Félix y sea otorgado un reconocimiento póstumo a Don Tino
Pela, destacado músico de Baní.

Resultó aprobado la propuesta de resolución de la edil Judy Peguero, donde solicita sea declarado como munícipe
distinguido el comerciante banilejo (Chamaco) pro haber desempeñado sus funciones por décadas frente al parque de
Baní, siendo un referente de trabajo digno en las familias banilejas.

La regidora Judy Pequero, también propuso que sea declarado los cerros del monasterio como patrimonio natural,
por estar estos dentro de los elementos de importancia en el cinturón verde y servir como pulmón de la ciudad, lo
que fue acogido por los ediles.

Fue enviado a comisión, la ordenanza de identificación de los letreros tangibles los patrimonios culturales e históricos
del municipio y así contribuir a su preservación tal cual lo establece la ley.

Se dio por recibido, el aviso del regidor Jorge Mateo, de que estará viajando a la ciudad de Boston EE: UU del 10 de
octubre al 31 del mismo mes.

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA  EL JUEVES 12 OCTUBRE DEL PRESENTE AÑO 2023
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El Ayuntamiento de Baní realizó este viernes la Sesión Extraordinaria del Cabildo Abierto, en la que se aprobaron las
obras a ejecutar en el año 2024, a través del Presupuesto Participativo Municipal (PPM), con una inversión global por
más de 30 millones de pesos.

Con la presencia de delegados de los diferentes bloques, comunidades, sectores, barrios y secciones que componen
el municipio Baní, se presentó el Fondo de Disponibilidad Financiera del Presupuesto Participativo 2024 por unos 30
millones 925 mil pesos. Al mismo tiempo, fue juramentado el Comité de Seguimiento Municipal, el cual será veedor
de que dicho plan se ejecute conforme fue aprobado.

El alcalde Santo Ramírez, destacó la importancia de la implementación del PPM, lo que se refleja en cada barrio y
sector con las obras levantadas.

“Este ayuntamiento es un ejemplo en la aplicación del Presupuesto Participativo Municipal; y es que a cada barrio
están llegando obras por el PPM y de forma administrativa. Ustedes son testigos que se han ejecutado aceras,
contenes, badenes, bacheos, construcción de canchas, terminación de centros comunales, remozamiento de parques,
entre otros y mucha de esas cosas de forma administrativa. O sea, que aparte del PPM hemos aportado al
mejoramiento de la calidad de vida de cada sector”, argumentó el ejecutivo municipal.

Diana Blandino, encargada de planificación del cabildo, al detallar que de los más de 31 millones de pesos aprobados
para el año 2023, los cuales fueron distribuidos en 99 obras, indicó que se han invertido 14 millones 800 mil 190
pesos, lo que se traduce en un total de 26 obras inauguradas.

Asimismo, la agrimensora Irenis Encarnación, como representante del Departamento de Planeamiento Urbano,
explicó que, una vez seleccionadas las obras a través de las Asambleas Comunitarias, su función es que estas sean
adjudicadas por medio de licitación, sorteos y/o comparación de precios y garantizar la calidad y ejecución de las
mismas.

Finalmente el ejecutivo municipal juramentó los miembros del Comité de Seguimiento Municipal para el período
2024.

La Sesión Extraordinaria del Cabildo Abierto estuvo encabezada por la presidenta del Concejo Edilicio Carolina Díaz y
contó con la participación de otros nueve regidores.

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CABILDO ABIERTO CELEBRADA  EL
VIERNES 20 DE OCTUBRE DEL PRESENTE AÑO 2023
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GUAROA ANDUJAR
JEVITO EN FIN DE SEMANA

EL PODER BANILEJO

PRIMER MOMENTO

BANÍ INFORMATIVO

PERAVIA NOTICIAS Y NOTICIAS TELE 10

BOLETÍN
OCTUBRE 2023


